



Projet Tara 3ème : le film

publié le 22/05/2019 - mis à jour le 27/05/2019

10 élèves de 3ème ont participé au projet Tara (parcours d'Excellence du collège) et ont réalisé un film sur les événements climatiques extrêmes. Vous pouvez la visionner sur :

<https://youtu.be/GQvbWgjSIYU>

Cette version courte n'est pas la version officielle plus longue (9 min) qui sera présentée le 20 juin et diffusée pour les visiteurs du **musée maritime** dès le mois de septembre pour l'exposition « CLIMATS »

